



## Música y comunidad: 300 personas celebraron el cierre anual de la San Bernardo Big Band

### Description

**Con cerca de 300 personas en los jardines del Parque García de la Huerta, la agrupación musical sanbernardina despidió el año mostrando los frutos de un intenso trabajo formativo que incluyó la promoción de 12 alumnos al elenco titular.**

Un espectacular cierre de año tuvo la San Bernardo Big Band en los jardines del Parque García de la Huerta. Con un marco de público cercano a las 300 personas, el elenco titular y la academia musical mostraron todos sus aprendizajes logrados el 2025, informó el diario [\*\*"Amanecer de los Herrera"\*\*](#)

“Lo que no es fácil”, sostuvo a este medio su director Luis Ossa, quien agregó que “este cierre fue maravilloso, con un gran marco de público, y en donde los niños y niñas pudieron mostrar el trabajo realizado en 2024, que se tradujo en 9 canciones”.

Tras la interpretación del repertorio, la dirección musical de la Big Band entregó reconocimientos a los músicos e informó el nombre de quienes fueron promovidos.

“Uno de los focos de la academia es dotar al elenco estelar de un semillero y, justamente, cuando se termina el proceso del año artístico se hace esta promoción en donde 12 alumnos fueron reconocidos por sus logros, avances, aprendizaje y compromiso con la agrupación”, precisó Ossa al medio local.

### Dominga e Isidora: caras de la nueva generación

Con el diploma en su mano, Dominga Anglés, que toca la guitarra eléctrica, comentó que “cuando estaba en la Escuela de Rock me llamaron de la Big Band y me preguntaron si quería incorporarme, y aquí estoy, feliz. Me encanta tocar para la gente, aprenderme las canciones y darlas a conocer. Es algo increíble y me gustaría seguir con la música, estoy preparada para eso”.



Dominga Anglés y su guitarra eléctrica /IMAGEN Amanecer de lo Herrera

En tanto, Isidora Henríquez, que toca el trombón, fue una de las alumnas promovidas al elenco titular. “Es una emoción gigante ser parte de la Big Band, donde he puesto mucho esfuerzo. Asimismo, encuentro muy hermoso este trabajo que hacen Molymet y la Big Band, porque nos reconforta a todos”.

“Todo este año me esforcé y mi meta era llegar al elenco titular, porque en 2024 era principiante y no logré avanzar. Por eso haber sido promovida hoy es muy significativo para mí”, agregó la alumna.

#### Nuevo elenco “Aspirante” y proceso de inscripciones

En cuanto a los desafíos futuros, el director Luis Ossa comentó que “este año se suma a la familia de la Big Band el elenco ‘Aspirante’, compuesto por alumnos antiguos de la academia y que se sumará al elenco titular y la escuela formativa. Esperamos comenzar en marzo con las inscripciones, que serán a través del Instagram de la Big Band (@bigbandsanbernardo\_) y en donde se podrá acceder a un formulario web”.

### **Molymet ratifica su compromiso**

En una década ya de vida, el apoyo de **Molymet** a la Big Band ha sido clave. Y de ello dio cuenta en este cierre de año su jefe corporativo de gestión social y comunicaciones, Ruddy Oetiker.

“Han sido 10 años de acompañamiento y apoyo a la Big Band San Bernardo, donde ha habido grandes progresos y cuyos resultados están a la vista. Y no solo en promover a los mejores alumnos al elenco titular, sino crear comunidad artística que permite el desarrollo de otras habilidades. Hoy la música no solo es un hobby, es un arte que se estudia, perfecciona y trabaja”, dijo.

“Con mucho cariño seguiremos apoyando a la Big Band y esperamos que este 2025 sea aún mejor. Y a los que nos preguntan, les informamos que la Big Band continuará, porque como empresa queremos seguir haciéndole mejoras, por ejemplo, en el espacio donde practican. Es nuestro deseo que estudiantes, directores y profesores estén mucho más cómodos ensayando en El Canelo de Nos”, añadió Oetiker.

### **Autoridades destacan el proyecto**

Por su parte, la concejala de San Bernardo Karina Leyton comentó que “como concejala es muy importante ver hoy cómo niños, niñas y jóvenes componen esta gran familia de la Big Band. Y verlos a ustedes aquí, congregados en gran número, lo respalda. Pero también tengo un deber, y lo dije en momentos en que las dudas abundaban por el futuro de la academia, y es acompañarlos, visibilizar lo bonito, lo bueno y lo glorioso que es estar acá. Esto no es solo cultura, es un espacio para encontrarse y mostrar que San Bernardo es mucho más de lo que vemos a diario en las noticias de la televisión”.

*La San Bernardo Big Band continúa consolidándose como un referente cultural de la comuna, formando nuevos talentos musicales y generando espacios de desarrollo artístico para niños, niñas y jóvenes de la zona.*

El Maipo

Imágenes: Amanacer de Lo Herrera

#### **Date Created**

Enero 2026